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 SCUOLA: 
Una questione di costi e di tempo 

Non è un la scuola dei sogni, è la 
possibilità di avere una struttura 
ottimale e che rispetta la legge (già 
una realtà in altri luoghi) e di ga-
rantire le condizioni migliori per 
gli alunni della nostra comunità. 

 È la necessaria progettazione 
complessiva di un’area, inserita 
all’interno di un progetto organico 
per il comune, unico sistema di 
gestione sostenibile del territorio. 

Non è detto che il progetto debba 
essere realizzato subito per intero, 
è la guida per chi, in futuro, dovrà 

proseguirne il completamento. 

I tempi previsti non si dilaterebbero di molto  
rispetto alla mera ristrutturazione, è necessa-
rio però decidere in fretta perché si possa 
intervenire (sono previste varianti molto par-
ziali al progetto attuale) anche sui lavori tut-
tora in corso.  

Il costo di ristrutturazione del plesso C 
(quello dei lavori in corso) ammonta a circa 
1 milione di €, ed è coperto per €512.000 da 
un finanziamento della Legge Nazionale sul 
terremoto, al quale sembra si 

aggiungerà un ulteriore finanziamento 
della legge Regionale sul terremoto di 
Marche e Umbria. 

Per la palestra sono già stati ottenuti 
225mila € dalla legge 46 Regionale, 
mentre per il plesso centrale bisognerà 
cercare ulteriori finanziamenti. 

Questo studio rappresenta un’occasione 
da non lasciarsi sfuggire secondo i DS: la 
scuola è un investimento di enorme con-
sistenza, non solo in termini economici, 

ma innanzitutto sul futuro della no-
stra città e dei suoi abitanti, quindi 
va fatta bene. 

Progetto per la realizzazione 
di un parco anulare urbano. 
Un progetto che continua l’o-
pera di recupero del centro 
storico di Ostra dopo piazza 
Rosselli, i vicoli, l’illumina-
zione, S.Filippo, i giardini ex 
maestre Pie Venerini, ecc. 

SISTEMAZIONE MURA 

Strade e Lavori pubblici: Nel corso 
del 2006 sono stati eseguiti i lavori di 
manutenzione straordinaria di Via Lore-
tello, Via Stradelletto, Via Pozzosanto, 
Via Valle, Via Montebarile, Via Solindio, 
parte di Via Monnea, Via Santa Maria 
Apparve e Via Massa. Inoltre è stata 
ampliata Via Magazzeni dalla parte 
dell’incrocio con la strada provinciale 
Arceviese. 
Ultimati i lavori di miglioramento idro-
geologico del Versante di Ponente del 
Centro Storico di Ostra; quelli di costru-
zione del Colombario nel Civico Cimite-
ro e sono in fase di realizzazione i lavo-
ri di ampliamento della pubblica illumi-
nazione in Via Mulino a Casine. Previsti 
investimenti consistenti anche nel 2007 
per asfaltatura delle strade comunali ed 
avvio realizzazione della variante dell’-
ex arceviese  da parte della provincia. 
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AREA VERDE 
PIANELLO VIA FAUSTO COPPI 
La prima amministrazione Cioccolanti, 
con la variante al Piano Regolatore 
Generale nel 2003, aveva messo le 
basi progettuali per dare finalmente 
alla frazione di Pianello un’area verde 
degna di questo nome permettendo 
all’intera comunità di avere uno spazio 
di aggregazione adeguato alle esigen-
ze di socializzazione. 

Ora a distanza di alcuni anni da quel 
primo passo, grazie all’attivismo delle 

associazioni della frazione  sono ri-
presi i contatti tra le stesse associa-
zioni raccolte in comitato e l’ammini-
strazione comunale per definire i 
possibili sviluppi del progetto. 

Come Democratici di Sinistra ci sen-
tiamo di sottolineare l’importanza che 
rivestono i luoghi di socializzazione e 
non si può nascondere che delle tre 
frazioni, quella di Pianello è la più 
svantaggiata, essendovi sia a Casine 

 Unità di Base di Ostra 

 Democratici di Sinistra 

 via della boccetta,29—60010 Ostra (AN) 

 

Alle famiglie    . 

Poste Italiane – Tariffa Pagata – 
Pubblicità Diretta Non Indirizzata – 

DR/CBPA-CN/AN Aut. N° 18 del 
13.02.2006  

Come va la scuola? Bene 

Di Francesco Bucci  
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Continua a pagina 2 

I lavori di ristrutturazione del plesso 
C delle scuole elementari “Crocioni”, 
iniziati la scorsa estate, sembrano 
procedere, per fortuna, con i tempi 
previsti e senza intoppi. 

Negli ultimi mesi l’amministrazione 
comunale ha affidato ad un gruppo di 
esperti esterni (architetti e ingegneri) 
lo studio di fattibilità per la riqualifi-

cazione dell’intera area della scuola, 
tra Via Europa e Via Pascoli: edifici 
scolastici, palestra, viabilità, spazi 
esterni, aree verdi attrezzate, par-
cheggi e così via. 

I primi risultati ci mostrano la scuola 
del futuro, come non ce ne sono nei 
dintorni: dimensioni delle aule e degli 
spazi di interclasse a norma di legge 
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nuovo segretario Federazione DS  di Ancona 

Notizie di rilievo: 
 

D
S

 O
st

ra
 

U
N

I
T

À
 D

I
 B

A
S

E
 D

I
 O

S
T

R
A

  
S

E
Z

I
O

N
E

 “
A

.M
A

G
G

I
N

I
”

 

Febbraio 2007 



 AREA VERDE PIANELLO VIA FAUSTO 
COPPI e NUOVI IMPIANTI SPORTIVI 

che a Vaccarile spazzi attrezzati, 
utilizzati e sui quali si sono realiz-
zati e si stanno realizzando struttu-
re di rilievo. 

Pur con la priorità assegnata alla 
realizzazione del progetto di siste-
mazione e ammodernamento delle 
scuole elementari di via Europa 
riteniamo fondamentale spenderci 
affinché le energie che si stanno 
mobilitando e le idee che si stanno 
facendo avanti non vadano perse. 
La realizzazione dell’area verde di 
Pianello avverrà contestual-
mente alla realizzazione 
degli impianti sportivi in un’-
area adeguata ad ospitare 
il campo da calcio principa-
le, un campo di allenamen-
to, una pista ciclabile, par-
heggi, e che possa ospitare 
in futuro altri impianti sporti-
vi. 
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Pianta nuova area verde Pianel-
lo, immagine di progetti di im-

pianti sportivi ed aree verdi 

Ostra. Una serie di inter-
venti che coinvolgono l’inte-
ro territorio. Un  impegno 
gravoso di manutenzione 
straordinaria delle strade, 
un importante intervento di 
ristrutturazione della scuola 
elementare del capoluogo, 
accompagnato da un ambizioso  progetto di ammoderna-
mento. Nuova area per gli impianti sportivi, un’area 
verde a Pianello, un progetto qualificante per la siste-
mazione dell’area adiacente alle mura castellane. Un’-
amministrazione comunale che guarda avanti, nel lungo 
periodo.  Una serie di opere che debbono essere perse-
guite con piglio e decisione, assieme alla ricerca conti-
nua di finanziamenti, per nulla scontati, che dovranno 
essere accompagnati da iniziative anche di dismissione 
e di recupero del patrimonio comunale, al fine di rende-
re vivo un patrimonio morto e di recuperare, anche con 
questo contributo, le necessarie risorse finanziare. 

Mirko Guazzarotti Segretario D.S. di Ostra 

Un progetto per 
Ostra 

(che impone un certo numero 
di metri quadrati per allievo), 
aule speciali (laboratori di 
lingue, informatica, disegno, 
musica ecc.),  palestra più 
ampia della attuale, un piaz-
zale centrale coperto da ma-
teriali trasparenti, scale e-
sterne che permettono di gua-
dagnare spazio per ulteriori 
aule all’interno, ascensori, 
abbattimento delle barriere 
architettoniche,.... Allora per-
ché rifare una scuola uguale 
a quella che avevamo?               

 Lo studio, inoltre, prevede 

non solo un numero di aule 
sufficiente per tutti gli alunni 
attuali della scuola elementa-
re del territorio, ma si è tenuto 
anche conto di un aumento di 
popolazione scolastica, con 
l’inserimento di alcune aule in 
più rispetto alle attuali neces-
sità. 

È necessario, quindi, prose-
guire con una progettazione 
definitiva, in cui inserire an-
che gli impianti per l’utilizzo 
di energia da fonti rinnovabili 
(fotovoltaico e/o pannelli sola-
ri). 

 Come va la 
scuola? Bene !!! 
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Alla vigilia dell’Assemblea congres-
suale provinciale che mi ha eletto 
nuovo Segretario provinciale mi so-
no dimesso da Segretario regionale 
della Sinistra giovanile, straordinaria 
palestra di civismo dove ho imparato 
ad intendere la politica come servi-
zio, come impegno civile di chi cre-
de nelle cose che fa e fa le cose in 
cui crede. Ovviamente oggi avverto 
il peso della responsabilità, legato 
alla consapevolezza che il nostro è 
un grande partito, la più grande forza 
politica del territorio. Un grande in-
tellettuale collettivo, donne e uomi-
ni, animati da una stessa carica idea-
le, da una tensione morale e da un 
amore per il nostro territorio, che ha 
pochi eguali nel Paese. Una comuni-
tà attaccata ai valori storici della si-
nistra ma radicata nella modernità e 
che si sente parte di un più grande 
movimento politico e sociale. Questi 
siamo noi. Abbiamo la consapevo-
lezza che investire sul futuro, ac-
compagnando un effettivo ricambio 
generazionale è oggi questione deci-
siva. Proprio perché c’è bisogno di 
una strategia dell’innovazione, il 
nostro Partito non può rimanere in-
dietro. Deve essere ben radicato nel-
la società, contribuendo a rinnovare 
la politica, la democrazia, le istitu-
zioni. Coniughiamo rinnovamento 
ed esperienza. La nuova Segreteria 
provinciale, del resto, è il segno di 
un Partito che sa e vuole rinnovarsi. 
Rispondendo all’intendimento di-
chiarato di assicurare una gestione 
unitaria del Partito, ne abbiamo affi-
dato la guida ad un nuovo gruppo 
dirigente in linea con il rinnovamen-
to dell'intera classe dirigente dei Ds.  
Guardo con molto ottimismo alla 
fase che abbiamo di fronte: ci aspet-
tano mesi di lavoro intenso e impe-
gnativo, ma abbiamo tutte le forze e 
le energie per poterlo affrontare con 
successo.  
A partire dalle elezioni provinciali. 

Una nuova classe 
dirigente per un partito nuovo 

Emanuele Lodolini 

Emanuele Lodolini, è nato 
ad Ancona 29 anni fa. Dal 19-
83 risiede a Falconara Maritti-
ma. 

Attualmente è Segretario 
provinciale dei Democratici 
di Sinistra della Federazio-
ne di Ancona.  

Di Emanuele Lodolini Primarie DS per presidente 
della provincia di Ancona: 

Patrizia 
Casagrande  

Le primarie chiuse dei Democratici 
di Sinistra hanno indicato quale can-
didato alla presidenza della provin-
cia dei DS Patrizia Casagrande di 
Senigallia. Auguri. 

Primarie DS Casagrande Giacco 

Ostra 88.8% 6.2% 

Totale  

Provincia 
70.6% 29.4% 

Nella nostra Provincia sono stati 
raggiunti risultati importanti che 
devono essere valorizzati, ma che, 
al tempo stesso, da una classe 
dirigente lungimirante, non posso-
no essere considerati come acqui-
siti definitivamente. Occorre man-
tenere la nostra provincia al verti-
ce della qualità della vita, come di 
recente hanno anche rilevato i 
dati del Sole 24 Ore. Al Presidente 
Giancarli va il mio e nostro ringra-
ziamento per aver guidato l’Ente 
in questi anni con sicurezza e 
grande capacità coalizionale. Le 
sue doti di competenza, rigore, 
moralità, serietà hanno caratteriz-
zato l’immagine della provincia e 
sono patrimonio del centrosinistra 
tutto.                  Emanuele Lodolini 

Una provincia ben 
amministrata 

I Democratici di Sinistra  
verso il congresso. 

Nel mese di Marzo si terrà il con-
gresso dei Democratici di Sini-
stra. Dal 1° al 25 Marzo le sezioni, 
il 31 Marzo quello della federa-
zione di Ancona. Appuntamento 
importante per decidere il futuro 
del partito. Tre mozioni a con-
fronto, quella di Fassino per il 
partito democratico, quella di 
Mussi per una grande forza di 
sinistra nel Socialismo Europeo e 
contraria al PD, quella di Angius, 
favorevole al PD, ma attraverso 
un percorso diverso. 
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